

平成29年2月22日発行

**フレッシュカップ(新人戦)開催**

2月11日(土)朝から激しく雪が降り開催が心配されましたが、サッカーの部はスポーツの杜を、バスケットボールの部は市が洞小学校と長久手小学校を会場としてフレッシュカップが開催されました。サッカー部はリーグ戦惜敗、バスケットボール部はリーグ戦を



1勝1敗とし、午後の3位決定戦に進みました。3位決定戦では試合開始直後はリードしましたが、後半対戦校に押し切られ、惜しくも敗れて4位でした。しかし、両部とも、大会に出場した選手は仲間を信じ、最後まで諦めることなく全力で戦う立派な戦いぶりでした。対戦の様子から今後の課題も見えてきました。来年度10月に行われる市球技大会に向け、決意を新たにする一日となりました。

**感謝の会を実施しました**

1月25日(水)と2月6日(月)に日頃から児童がお世話になっている方々に感謝する「感謝の会」を実施しました。25日(水)には交通指導員さん、用務員さん、配膳員さん、司書さんを、6日(月)にはちょパト隊のみなさんをご招待し、実施しました。はじめにPTA会長や児童代表が感謝の言葉を伝え、全校で歌を歌い、給食や登下校、学校図書館でお世話になっている日頃の感謝の気持ちを精一杯表しました。児童にとって、周りに自分達の生活を支えてくれる方々が大勢いることに気づく大切な時間となりました。

**今年も「であーと」がやってきました**

2月9日(木)に「芸術のまち・長久手」の芸術文化事業の一環として、文化の家からサクソホン・ピアノ・パーカッション奏者の三名のアーティストをお招きし、「であーと」を実施しました。「多感な時期である小学生のイメージーションを豊かにし、人格形成や心の育成の一助とする」ことを目的として今年も開催されました。当日は4・5・6年生が音楽室で、サクソホン・ピアノ・パーカッションの各奏者の演奏や三奏者揃っての迫力ある演奏を聴きました。給食の時間には1年から6年までの各教室を回り演奏するゲリラ演奏を行いました。また、昼放課には体育館で演奏会を行いました。間近で聴く演奏はひと味違い、多くの児童がその演奏に聴き入っていました。

**中学校生活について話を聞きました**

2月10日(金)本校を卒業した長久手中学校1年生4名が東小学校を訪れ、6年生に中学校生活についての話をしました。中学校では授業が教科担任制になることや様々な部活動があること、そして学校生活の決まりなど進学に向けての心構えについて教えてもらいました。児童は先輩の話聞くことで、中学校生活に対して抱いていた希望や目標を新たにすることができました。

